



4 octobre 2014: première journée d'action mondiale contre les drones de combat et de surveillance!

Geplaatst op vrijdag 12 september 2014 |

SHARE

Les drones sont utilisé pour des exécutions sommaire, terrorise les populations et violent les droits démocratiques. Un groupe d'action détaille pourquoi nous devont nous y opposer. Il lance l'appel suivant.

En tant que citoyens du monde, croyant au droit et à la justice, nous opposons aux drones de combat et de surveillance parce que leur utilisation:

- mène à des exécutions sommaires hors la loi, exercées uniquement sur la base de soupçons et entraînant la mort de civils innocents, y compris des enfants, à l'intérieur et à l'extérieur des zones de guerre;
- terrorise les populations dans les territoires concernés en incitant la haine et en attisant le cycle de la violence;
- abaisse le seuil de recours aux agressions armées et est à l'origine d'une nouvelle course aux armements;
- entraîne le développement de robots tueurs autonomes et de guerres encore plus terribles;
- viole les droits démocratiques de liberté d'expression et de réunion et le droit de ne pas être poursuivi sans motif.

Nous demandons que tous les gouvernements mettent fin à la production et à l'achat des drones de combat et de surveillance, de même qu'à la recherche et leur développement, et aspirent à l'interdiction de ces armes dans le monde entier.

Nous exigeons également que nos dirigeants politiques abandonnent l'usage des satellites, des stations terrestres et des bases militaires qui rendent possible le meurtre et la surveillance par les drones.

Nous faisons appel aux citoyens du monde entier pour participer à la journée mondiale du 4 octobre.

Plus d'informations: <http://globaldayofaction.nationbuilder.com>